



Les mots qui se terminent en « et », « êt », « ai »,…
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Exercice 1
Est-ce vrai ou faux ?
· Les noms qui se terminent par le son [ε] s’écrivent toujours avec « ai» à la fin. 
Vrai ou faux ?
· Un nom féminin qui se termine par le son [ε], s’écrit toujours avec « aie » à la fin. Vrai ou faux ?
· Le nom « beignais » est bien orthographié. Vrai ou faux ?
· On écrit « foraie » avec « aie » à la fin. Vrai ou faux ?
· On écrit « marais » avec « ais » à la fin. Vrai ou faux ?
Exercice 2
Entoure les mots correctement orthographiés. 
· sujai / sujet
· succès / succai
· quêt / quai
· billet / billès
· bananeraie / bananeraix
· lait / lêt

· paie / paix
· forêt / foraie
· objaix / objet
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